

SPÖ am Puls der Zeit

Online-Auftritt | Göllersdorfer Sozialdemokraten informieren die Bürger auf einer neuen Homepage.

GÖLLERSDORF | Die Göllersdorfer Sozialdemokraten haben eine neue Homepage, die mit modernem Design besticht: www.goellersdorf.spoe.at.

SPÖ-Obmann Stefan Hinterberger informiert: „Ab sofort findet man auf unserer neuen Homepage aktuelle und spannende Berichte aus der Gemeinde sowie Informationen der SPÖ Göllersdorf.“

Gemeinderat Herbert Poisinger ist ebenfalls vom neuen Medium angetan: „Mit unserem neuen Internetauftritt treffen

wir den Puls der Zeit.“ Dies sei der schnellste Weg, um die Bürger zu informieren. Die neue Webpräsenz wurde vom Team der SPÖ Göllersdorf mit Unterstützung der Landesorganisation in Eigenregie gestaltet.

Als erstes Highlight der SPÖ-Seite gibt es den Fotowettbewerb „Mein schönstes Sommerfoto“. Hier winken den Teilnehmern attraktive Preise. Der Wettbewerb läuft bis 19. September, die Gewinner werden natürlich auf der neuen Homepage bekannt gegeben.



Das SPÖ-Team präsentiert die neue Homepage (stehend, v.l.): Gemeinderat Josef Brenninger, Robert Ruckendorfer, Gemeinderat Lothar Büger, Gemeinderätin Isabella Raberger, Gemeinderat Leo Körbler, Christian Schwankhardt sowie (vorne, v.l.) Gemeinderat Herbert Poisinger und Vorsitzender Stefan Hinterberger mit Tochter Marlena. *Foto: privat*

Country-Flair gepaart mit Blasmusik

Musikfest | Die Trachtenkapelle Guntersdorf lädt am Wochenende zum Fest.

GUNTERS DORF | Das traditionelle Musikfest der Trachtenkapelle Guntersdorf geht kommendes Wochenende, am 30. und 31. August, über die Bühne.

Der erste Abend (Samstag) steht ganz im Zeichen der Country-Music. Der Festbetrieb beginnt um 18 Uhr. Musikalisch hat der Abend einiges zu bieten: Die Jugend Coverband „Lion Head“ sowie die Country- und Westernband „Buffalo Skinners“ werden die Gäste bestens unterhalten. Außerdem werden die Chilleroo Dancers ihre Line-dance-Darbietungen zum Besten geben. Kulinarisch werden die Gäste unter anderem mit Spare-Ribs verwöhnt.

Die Blasmusik hat am Sonntag ihren großen Auftritt. Den Frühschoppen (11 Uhr) bestreitet der Musikverein Götzendorf/Leitha und das „Gmossbach Blech“. Das Brassquintett der Trachtenkapelle Guntersdorf unterhält ab 14 Uhr. Den Festausklang gestaltet die Jugendumik „Die Crescendos“. Für die Kinder gibt's eine Luftburg, für die Erwachsenen Weinverkostung und Schätzspiel.

Feiern bis in die Nacht

Feuerwehrtfest | Das vorletzte August-Wochenende gehörte traditionell den Göllersdorfer FF-Kameraden, die wieder fleißig im Einsatz waren.



Die Ehrengäste amüsierten sich beim traditionellen Feuerwehrtfest in Göllersdorf (v.l.): Bürgermeister Josef Reinwein, Kommandant Werner Ulram, Eva-Maria Himmelbauer, Richard Hogl, Christian Lausch, Gemeinderat Josef Brandl, Gemeinderätin Annemarie Bauer und Gemeinderat Josef Brenninger. *Foto: privat*

GÖLLERSDORF | Das vorletzte Ferienwochenende gehört den Göllersdorfer Florianis, diese Tatsache ist in der Marktgemeinde bereits bekannt.

So fanden sich am vergangenen Wochenende viele Gäste ein, um rund um das Göllersdorfer Feuerwehrhaus zu feiern. Obwohl die Unterhaltung bis spät in die Nacht dauerte, nahmen die Feuerwehrmänner und

Festgäste frisch und munter an der Feldmesse am Sonntag teil. Der Frühschoppen, den in diesem Jahr die Blasmusikkapelle Stronsdorf bestritt, galt traditionell als Highlight des Feuerwehrtfestes. Beim anschließenden Mittagstisch schlugen die Besucher bei den leckeren Schmankerln gerne zu.

Kommandant Werner Ulram hatte seine Kameraden stets im

Auge und konnte sich darauf verlassen, dass sie auch diesen Einsatz mit Bravour meistern würden. Die Nationalratsabgeordneten Eva-Maria Himmelbauer und Christian Lausch sowie Landtagsabgeordneter Richard Hogl besuchten die Feier in Göllersdorf gerne. Sie stießen mit dem Kommandanten und Bürgermeister Josef Reinwein auf das gelungene Fest an.